



Horario

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja
(Nardo 44)**

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30 y 13 horas
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.
Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

*Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.*

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz.

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45

Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

De 10 a 12 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30 Tfno 618211980 (desde el 12)

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves, con cita: De 10 a 13 y de 17.30 a 20

Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.

También habrá confesión siempre que se solicite.

MARÍA, REINA DE LA PAZ RUEGA POR NOSOTROS

En estos momentos en que hay tantos lugares de la tierra donde se dan conflictos, y toda forma de violencia, elevemos nuestra súplica a María para que reine la paz en todos.

A Ti se dirige nuestra mirada con intensa aprensión, a ti nos dirigimos con confianza más insistente en estos tiempos marcados por muchas incertidumbres y temores por el destino presente y futuro de nuestro planeta.

A Ti, primicia de la humanidad redimida por Cristo, finalmente liberada de la esclavitud del mal y del pecado, elevamos juntos una súplica sentida y confiada: Escucha el grito de dolor de las víctimas de las guerras y de tantas formas de violencia, que ensangrientan la Tierra. Despeja las tinieblas de la tristeza y de la soledad, del odio y de la venganza.

¡Abre la mente y el corazón de todos a la confianza y al perdón!

«Reina de la paz,
¡ruega por nosotros!»

Madre de misericordia y de esperanza, alcanza para los hombres y las mujeres del tercer milenio el don precioso de la paz: paz en los corazones y en las familias, en las comunidades y entre los pueblos; paz sobre todo para aquellas naciones en las que cada día se sigue combatiendo y muriendo. Haz que todos los seres humanos, de todas las razas y culturas, se encuentren con Jesús y le acojan a Él, que vino a la Tierra en el misterio de la Navidad para darnos «su» paz.

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

FEBRERO 2019

SEGUNDA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 319 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 681049563 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Estos días de atrás, concretamente del 3 al 5 de febrero, el Papa Francisco ha emprendido un viaje que, por sus características se puede decir que es histórico. Es la primera vez que un Papa va a la Península Arábiga, que es territorio sagrado para los musulmanes. Concretamente ha ido a Abu Dabi, quizá el lugar de toda esa zona donde hay más católicos debido a muchas compañías occidentales están allí asentadas y, en ellas muchos ingenieros y técnicos (algunos de ellos han sido feligreses de nuestra parroquia), junto con los representantes diplomáticos que son, en su mayoría cristianos. Por primera vez en Emiratos Árabes, se ha permitido una misa fuera de una iglesia. Y por primera vez, ha habido en el país una misa masiva, de multitudes. Acudieron unos 180.000 participantes, casi todos inmigrantes cristianos naturales de Filipinas, Pakistán, India, Ceilán, Irak, Siria, Líbano, España... Algunos periodistas calcularon que a la ceremonia en el Estadio Zayed Sports City han acudido unos 4.000 musulmanes, incluyendo al jeque Nahyan bin Mubarak Al-Nahyan, Ministro la Tolerancia, y el gran imán de Al Azhar, en El Cairo, Ahmed Al-Tayeb, que el lunes firmó con Francisco un documento conjunto de gran importancia: "Fraternidad humana por la paz mundial y la convivencia común". El tema de la homilía fue el de las Bienaventuranzas. Habló de que Jesús "Nos ha pedido que llevemos a cabo una sola obra de arte, al alcance de todos: la de nuestra vida. Las Bienaventuranzas son una ruta de vida: no nos exigen acciones sobrehumanas, sino que imitemos a Jesús cada día. Invitan a tener limpio el corazón, a practicar la mansedumbre y la justicia a pesar de todo, a ser misericordiosos con todos, a vivir la aflicción unidos a Dios".



Estos días de atrás, concretamente del 3 al 5 de febrero, el Papa Francisco ha emprendido un viaje que, por sus características se puede decir que es histórico. Es la primera vez que un Papa va a la Península Arábiga, que es territorio sagrado para los musulmanes. Concretamente ha ido a Abu Dabi, quizá el lugar de toda esa zona donde hay más católicos debido a muchas compañías occidentales están allí asentadas y, en ellas muchos ingenieros y técnicos (algunos de ellos han sido feligreses de nuestra parroquia), junto con los representantes diplomáticos que son, en su mayoría cristianos. Por primera vez en Emiratos Árabes, se ha permitido una misa fuera de una iglesia. Y por primera vez, ha habido en el país una misa masiva, de multitudes. Acudieron unos 180.000 participantes, casi todos inmigrantes cristianos naturales de Filipinas, Pakistán, India, Ceilán, Irak, Siria, Líbano, España... Algunos periodistas calcularon que a la ceremonia en el Estadio Zayed Sports City han acudido unos 4.000 musulmanes, incluyendo al jeque Nahyan bin Mubarak Al-Nahyan, Ministro la Tolerancia, y el gran imán de Al Azhar, en El Cairo, Ahmed Al-Tayeb, que el lunes firmó con Francisco un documento conjunto de gran importancia: "Fraternidad humana por la paz mundial y la convivencia común". El tema de la homilía fue el de las Bienaventuranzas. Habló de que Jesús "Nos ha pedido que llevemos a cabo una sola obra de arte, al alcance de todos: la de nuestra vida. Las Bienaventuranzas son una ruta de vida: no nos exigen acciones sobrehumanas, sino que imitemos a Jesús cada día. Invitan a tener limpio el corazón, a practicar la mansedumbre y la justicia a pesar de todo, a ser misericordiosos con todos, a vivir la aflicción unidos a Dios".

LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de febrero. Sábado de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Juliana, virgen (+ siglo III), San Daniel, Beato José Allamano.

17 de febrero. Domingo de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Los siete Santos fundadores de la Orden de los Siervos de la Virgen María -servitas- (s. XIII). Tercer Domingo de



San José.

18 de febrero. Lunes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Eladio, obispo (+ 632), y Santa Bernardette Soubirous, virgen, vidente de Lourdes (1844-1897).

19 de febrero. Martes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Beato Álvaro de Córdoba, presbítero (+ 1430).

20 de febrero. Miércoles de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Euquerio, obispo (c. a. 690-743), San Nemesio. Beato Constancio de Fabriano, presbítero.

21 de febrero. Jueves de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Pedro Damián, obispo y doctor de la Iglesia (1007-1072).

22 de febrero. Viernes de la Sexta Semana

ADORACIÓN CON EFUSIÓN DEL ESPÍRITU SANTO

Tal y como os decíamos en las últimas hojas, **los últimos lunes de mes, después de la misa de 19h, tendremos una Adoración especial con efusión del Espíritu Santo.** Introducirnos en una mayor intimidad con Dios es algo que necesitamos todos. Hemos de crecer en esa cercanía y, para ello, tenemos que darle más protagonismo al Espíritu Santo y dejarnos querer más por Dios. **La próxima será el lunes 25 de febrero. Contaremos con la Comunidad de Trillo del Padre Carlos.** Hay tanto que pedir a Dios, y Él está dispuesto a dar tanto... Ven. Seguro que querrás repetir.

del Tiempo Ordinario. Fiesta de la Catedral de San Pedro.

23 de febrero. Sábado de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Policarpo, obispo y mártir, discípulo del apóstol San Juan (c. a. 69-155).

24 de febrero. Domingo de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. Cuarto Domingo de San José. San Modesto, obispo (+ 486).

25 de febrero. Lunes de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. San Valerio, confesor (+ s. VII).

26 de febrero. Martes de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. San Alejandro, patriarca de Alejandría,

confesor (c. a. 250-326), San Dionisio.

27 de febrero. Miércoles de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. San Gabriel de la Dolorosa, confesor (1838-1862), San Leandro. Día de abstinencia.

28 de febrero. Jueves de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. San Hilario, papa (+ 468), San Román. Beato Daniel Britter.



DONATIVOS CON TARJETA

Desde esta semana contamos con una nueva forma de aportar donativos a la parroquia. Se ha firmado un convenio con el arzobispado para que pueda instalarse en las parroquias que lo deseen un terminal para poder hacer donaciones con tarjeta de crédito. Ya están en algunas catedrales y parroquias de toda la geografía. Es algo muy sencillo de usar. Hay cuatro botones con distintas cantidades: 2€, 5€, 10€ y 15€. Se aprieta el botón de la cantidad que se desee y se pasa la tarjeta que se activa por contacto. Y así queda hecha la donación. No se da recibo porque se hace con cantidades pequeñas. Hay también en el lado izquierdo una ranura para hacer los donativos en efectivo.



PROYECTO DE MANOS UNIDAS EN EL QUE COLABORAMOS

El domingo 10 de febrero es el día de Manos Unidas en su campaña de lucha contra el hambre. Todos los años, las parroquias de la diócesis colaboramos en algún proyecto para favorecer la actividad económica y social en los países más desfavorecidos del mundo. El pasado año 2018 colaboramos la mejora de estructuras informáticas y agrícolas en el Congo. En este año 2019 la Vicaría I Norte de la diócesis se ha implicado en otro proyecto: el fortalecimiento de la seguridad alimentaria en Bas Limbe (Haiti). Los beneficiarios directos son 1.100 e indirectos 4.300 habitantes de la zona. El importe total es de 94.252 €. Se hará cargo del proyecto Caritas de Haití. Os pedimos que seáis generosos a la hora de aportar esta ayuda que puede activar social y económicamente la zona. Os damos las gracias anticipadas.



EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA JÓVENES

La parroquia ha organizado unos Ejercicios Espirituales para jóvenes que predicará D. Emilio. Serán el 23 y 24 de febrero. Es una oportunidad de oro para hacer un parón y abrir el alma al Señor, que tiene muchísimo que decirnos. Para apuntarse os podéis poner en contacto con D. Emilio o dejar vuestros datos en Secretaría. Hay que animarse a hacerlos.



PEREGRINACIÓN A LA CATEDRAL CON INDULGENCIA

Estamos en el Año Mariano por los 25 años de la consagración de la catedral de la Almudena por San Juan Pablo II. Con este motivo se puede lucrar indulgencia plenaria haciendo una peregrinación a la Catedral de la Almudena. Se va a organizar, toda la Vicaría I, que es la zona en que está nuestra parroquia, una peregrinación el próximo día 16 de febrero, sábado. A partir de las 11, partiendo de la Plaza de Oriente, se hará una procesión hasta la entrada de la Catedral y se entrará por la Puerta Santa de la fachada. Allí tendrá lugar una Eucaristía presidida por el Cardenal Osoro. Habrá disponibles confesores. Así, junto con la comunión, se podrá lucrar ese día Indulgencia Plenaria.

